

## 想青学園だより

~ 学びあい 育ちあう~

2023年(令和5年)6月6日 No.15



## 一生懸命はかっこいい!











6月3日(土),4日(日)に先日お知らせした春季総合体育大会がありました。どの会場でも、これまでの練習の成果を発揮しようと仲間と力を合わせて臨んでいました。勝利した部活動も惜しくも敗れた部活動もありますが、一生懸命なみなさんの姿は本当にかっこよかった!それぞれ「達成感」を感じることができたでしょうか。

ー生懸命がんばったことでしか味わえない感情があります。それは、うれしさだったり、喜びだったり、悔しさだったり、後悔だったり、反省だったり…。そのすべて

をこれからの糧にしていきましょう。

保護者のみなさん、温かなご声援、ご 支援ありがとうございました。これから も生徒たちの活躍をご支援くださいま すよう、よろしくお願いいたします。 みなさん、暑い中お疲れさまでした!



## 大会結果

| 部活動       | 大会結果                 |
|-----------|----------------------|
| サッカー部     | 一回戦 0-3 (東朋中)        |
| ソフトテニス部   | 団体戦 〇一3(鳳中)          |
| 卓球部       | 団体戦(男子)1-4(神石高原中)    |
|           | 団体戦(女子)2-3(城南中)      |
|           | 個人戦(女子)濵田奈那さん(県大会出場) |
|           | 米原実那さん(県大会出場)        |
| バスケットボール部 | 男子 47-52(神辺中)        |
|           | 女子 67-30 (府中学園)      |
|           | 93-40 (暁の星中)         |
|           | 55-52(一ツ橋中)          |
|           | ※6/10 試合             |
| バレーボール部   | 一回戦 2-0(向丘中)         |
|           | 二回戦 0-2(神辺東中)        |
| 野球部       | 一回戦 10-4(済美中)        |
|           | 二回戦 3-14(鷹取中)        |

## 5・6年生 クラブ活動開始!

先週の金曜日から5・6年生のクラブ活動がスタートしました。手品クラブや囲碁将棋クラブ,手芸クラブなどそれぞれの興味関心に応じた活動を始めています。第一回目ということで,活動の方針を児童中心に決め,いよいよ本格的にスタートです!手品クラブでは,さっそく練習した手品を披露してくれました。楽しそうに活動する児童のみなさんの表情がとっても印象的でした。これからどのような活動になっていくのか楽しみです。

想青学園 欠席・遅刻・早退 連絡フォーム



**▶☆ ■** QR コードを読み取って,必要事項を入力してください。



